



令和4年8月5日（金）に、市町村の鳥獣被害対策担当者等が現場で抱えている課題をテーマとして話し合う「鳥獣被害対策研修 中級編第1回：行政課題解決編」を開催しました。

研修では2つのグループに分かれて、各地域における鳥獣被害対策に関する課題や解決案を議論しました。検討後には、各グループで検討した内容を発表し、捕獲従事者の減少や自治体における鳥獣被害対策の専門人材育成等の課題解決について、活発な意見交換が交わされ、有意義な研修となりました。

講座名 野生鳥獣による農作物被害対策研修「中級編第1回・行政課題解決編」
日時 令和4年8月5日（金） 午後1時から午後4時40分まで
場所 県農業総合センター 2階大研修室
出席者 11名

受講生の声（抜粋）

- ・ 普段交流のない市町村の方と交流し、情報交換ができたため、有意義な研修でした。
- ・ 他市町村の状況が聞けたので参考になりました。

講師のコメント

皆さんが今回の研修を通じて、他の市町村の状況や対策方法を共有でき、有意義な研修になったと思う。今日の研修で他の市町村とできたつながりを大切にして、困ったことがあれば、他の市町村職員や専門家に聞くなどして、一人で抱え込まずに、鳥獣対策業務に取り組んでほしい。